

La presse britannique se fait l'écho de la visite à Cuba du prince Charles et de Camilla de Cornwallles



Londres, 25 mars, (RHC).- La presse du Royaume-Uni se fait l'écho ce lundi de la visite à Cuba du Prince Charles et de sa femme, la duchesse Camilla de Cornouailles, la première que réalisent des membres de famille royale britannique.

«Charles et Camilla écrivent une page dans l'histoire de Cuba » titre la BBC qui indique que cette visite ouvrira un nouveau chapitre dans les relations entre Cuba et le Royaume-Uni.

De son côté, le journal The Telegraph publie une photo du Prince Charles au cours de l'hommage, sur la Place de la Révolution, à José Martí, notre Héros National sur laquelle on voit en arrière plan l'image emblématique du Che Guevara.

Une dépêche de l'AFP signale de son côté : « Alors que l'Union européenne est devenue le premier partenaire commercial de Cuba, le Royaume-Uni, même en plein Brexit, veut prendre ce train en marche et vise surtout deux secteurs: le tourisme – près de 200 000 Britanniques viennent sur l'île chaque année – et l'énergie. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/186713-la-presse-britannique-se-fait-lecho-de-la-visite-a-cuba-du-prince-charles-et-de-camilla-de-cornualles>



Radio Habana Cuba